



M. Jean-François VERNE, élu Doyen de la Faculté de sciences économiques pour un premier mandat de quatre ans, à dater du 1^{er} septembre 2023, et qui s'achève le 31 août 2027.

Titulaire d'un doctorat en sciences économiques de l'Université d'Aix-Marseille en décembre 2001, Jean-François Verne a également obtenu, en juin 2010, l'Habilitation à diriger les recherches (HDR) de l'Université Paris-Dauphine.

Professeur à la Faculté de sciences économiques (FSE) de l'Université Saint-Joseph (USJ) de Beyrouth, il a été le co-fondateur et le directeur de l'École doctorale de sciences économiques (EDSE) depuis 2016, période durant laquelle des accords internationaux de cotutelle ont été conclus. Il a été également directeur du Centre de recherche de la Faculté, le CEDREC (Centre de documentation et de recherche économique).

Ses enseignements ont trait à l'économétrie et aux matières quantitatives ainsi qu'à l'économie managériale et aux cycles économiques.

Au niveau de la recherche, il a à son actif de nombreux articles scientifiques publiés dans des revues internationales de haut niveau portant sur les relations causales entre les grands agrégats macroéconomiques et sur les modèles non-linéaires. Aussi, l'économie libanaise, constitue-t-elle un terrain d'étude privilégié dans ses recherches.

Il est également référencé pour plusieurs revues de haut rang tels que *Economic Modelling*, *Economics Bulletin*, *Économie et Institution*, *Brussel Economic Review*...

Sa vision, pour le développement de la Faculté, consiste en des réformes tant au niveau interne qu'à l'échelle internationale.

En interne, il souhaite donner une nouvelle impulsion concernant la recherche académique d'une part, et favoriser la mise en œuvre de l'intelligence artificielle (IA) au sein de plusieurs unités d'enseignement, d'autre part. Ainsi, la création d'un Master « analyse économique et IA » constitue, à court et moyen terme, un projet à mettre en œuvre à travers la création d'un double diplôme au niveau Master. Il souhaite ainsi donner aux étudiants les outils adéquats qui leur permettront d'être compétitifs sur un marché du travail de plus en plus exigeant que ce soit au Liban ou à l'étranger.

En outre, à l'échelle internationale, des accords avec les universités étrangères (co-diplomation), relatifs aux enseignements ainsi qu'à la recherche, constituent l'un des principaux objectifs de la FSE.

Aussi, la FSE sera toujours à l'écoute de ses étudiants qui sont traditionnellement connus, grâce à la qualité des unités d'enseignement dispensées au sein de l'institution, pour exceller dans les disciplines économiques au Liban et à l'étranger. Conscient des défis que la Faculté doit relever, notamment en ces périodes troublées que traverse le Liban, le Doyen de la FSE sait qu'il peut compter sur une équipe d'enseignants compétents et motivés qui l'accompagneront dans la réussite du développement de leur institution qui a été et restera toujours une richesse au sein de l'USJ.

